



El Mercurio (Santiago)

B-4,

15-Dic.-1999

516042

Jorge Edwards ganó el premio Cervantes

SANTIAGO.- El chileno Jorge Edwards, galardonado ayer con Premio Miguel de Cervantes de literatura 1999, es el vigésimo quinto escritor que obtiene este galardón, el más prestigioso que se concede en el mundo iberoamericano a un escritor por el conjunto de su obra.

Instituido en 1975 por el Ministerio de Cultura de España, se concedió por vez primera al año siguiente y, según sus bases actuales, no puede ser dividido,

declarado desierto o concederse a título póstumo.

Jorge Edwards, de 68 años, se declaró "impresionado y conmovido" por el premio que, dijo, representa "un reconocimiento personal y un reconocimiento a la fuerza de la literatura chilena... Es un estímulo para seguir trabajando, porque a pesar de que soy bastante mayor, todavía estoy en plena producción literaria y siento mucha energía para seguir haciendo cosas".

Jorge Edwards ganó el Premio Cervantes. [artículo]

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jorge Edwards ganó el Premio Cervantes. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)